
 

 

 

 

 

 

 

第 1304 回例会 15 年 2 月 24 日(月) 
12 時 30 分 於 海南商工会議所４F 

 
１．開会点鐘      宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「手に手つないで」 

四つのテスト 唱和 
３．出席報告  
 会員総数７２名 出席者数５５名 出席免除会員2名 

      出席率 78.47%  前回修正出席率 81.43% 
４．ビジター・ゲスト紹介 

ビジター  和歌山南 RC 中村 和子 様 
   ゲストスピーカー 

    キロステック(株)   向山 精二 様 
５．記念品贈呈  
  ロータリー財団 マルチプルポールハリスへロー 

谷口 誠也君 
ロータリー財団 ポールハリスへロー 

荻野 昭裕君 

 
６．会長スピーチ 会長 宇恵 弘純 
皆さん今日は。ゲストスピーカーの向山 精二様お

忙しい中、お越し頂き有難う御座います。 
 後程「私と音楽」と言うテーマで卓話をして頂き

ます。 ビジターの中村 和子様ご苦労様です。 
昨日 2 月 3 日は、ロー

タリーの創立記念日でし
た。2005 年は創立 100 周年
になります。当海南東 RC
の30周年にも当たります。
それで、ロータリーの友 2
月号の横書き18ページに、
「変貌する国際社会とロ
ータリー」というテーマで

ガバナー座談会が掲載されています。その中に、社会
が変化してもロータリーでは、変えてはならない事・

変えた方が良いという事も有ります。そう云う面での
お話を聞かせて頂きたいとの事で、話合っています。 
つきましては、当クラブが 2005 年に創立 30 周年を

迎えるにあたり、「これで良いのか海南東ロータリー
クラブ」をテーマに、クラブフォーラム又は I D M
で、話し合ってみるのも良いのではないでしょうか。 
 

７．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 
海南西 RC   3 月 6 日 (月) → 3月 2 日 (日) 
       ロイヤルパインズホテル PM4:00～ 
 海南西 RC より３月２日の１０周年記念式典に
出席をお願いしている方々の他にも、出席して頂
ける方が居られましたら、大勢の方にお出で願い
たいと連絡が参っておりますので、お名前を申し
出て下さい。ご協力の程よろしくお願い致します。 

和歌山アゼリアRC  3月10日(月)→3月12日 (水) 
              全日空ゲートタワー ホテル 
和歌山東南RC   3月 10日(月)→3 月 15日 (土) 
                   和歌山市民会館 PM 12:30～ 
和歌山東南RC    3月 26日(水)→3 月 15日 (土) 
                   ルミエール華月殿 PM18:30～ 
地区大会の記念ゴルフの案内が来ています。４月

15 日 (火) 大阪ゴルフ CC となっています。回覧しま
すので、参加される方はお名前をご記入下さい。 
 

８．委員会報告 
○親睦委員会  先週に引き続き、例会終了後委員会

を開きますの、委員の方はで残って下さい。 
○情報委員会  I D M を 3 月 15 日までに開催して

頂く様にお願いします。テーマは姉妹クラブ提携
に関してと、先程会長が言われたこれで良いのか
海南東 RC でお話合いをして下さい。次期会長から
ロータリーに望む事のテーマも頂いていますので
この 3 つにしぼってお願いします。 

○国際奉仕委員会  ブリスベンでの、国際大会にご
参加頂ける方を募集していますが、まもなく締め
切りさせて頂く予定です。現在 11 名のご参加が決
っていますが、出来るだけ大勢のご参加をお願い
します。人数で旅費も変わってきます。5 月の末に
出発の予定をして居ます。 
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○社会奉仕委員会  例会終了後委員会を開きます
ので、委員の方は残って下さい。 

○職業奉仕委員会  3 月 13 日の職場見学の件です
が、出発の時間を変更しましたので連絡です。AM 
9:00 が AM 8:00 に変更です。 

 
９．ゲスト卓話 キロステック(株) 向山 精二 様 

皆さん今日は、私の趣味について卓話の依頼を受け
ました時、趣味の話となりますと自慢話になりますの
で、丁重にお断りしたのですが岩井委員長さんから電
話を頂きました。私は当クラブのメンバーの方々とお
知り合い・永くお付合いをしている方が居るのですが、
その方々も推薦して下さっているとの事でしたので、
無碍にお断りも出来ずこの際恥さらしでもしようと
参上しました。放送局のキャスターの喋りを聞いてい
ますと、NHK では午前中はミ又はファの音程、朝日放
送ではもっと高い音程で喋っています。この音程は、
元気付けになります。夜になると「ド」の音程、低い
けれどソフトに聞こえます。先日、伊丹市で宮崎 緑
さんの講演会があり、その時は「ミ」の音程でお話を
されていましたが、思ったよりもソフトな声でした。
講演会の後で立食パーティーがあり、宮崎さんと同席
しましたので喋り方についてずいぶんと勉強された
のでしょうねとお聞きすると、いいえ私は二十まで喋
れませんでしたと言われましたので、喋れないのに何
故 NHK に入られたのか聞きますと、最初は取材で入ら
れたそうですが、素晴らしい喋り方でした。音程を上
げて行くと喋りにくい。私は声が硬いので「ド」の音
で喋ります。 
前置きが長くなりましたが、趣味のお話、当初音楽

と言う事でしたが私の趣味の全てについてお話いた
します。趣味と言う字は、走って取る味と書きます。
ですから深くなく浅いものです。私の趣味の第一・第
二は仕事です。けれど本音は、ゴルフ・釣り・盆栽・
庭造り・鯉・麻雀・音楽等です。 
ゴルフは 30 年程やっています、ハンディキャップ

は 15 で、それ以上上達しませんが、楽しいゴルフを
心がけています。釣りはちょくりと鉄砲を専門にして
います。ちょくりでは、鯵・鯖で200 匹前後釣れます。
鉄砲では、1m35cmの鰆、加太で鯛を42枚大きさは71cm

これが記録です。盆栽は、15 年以上で主に松で御座
います。庭は、日本庭園ですがイギリス風の花を植え
ています。鯉は、15 種類程飼っています。鼈甲と紅
白を掛け合わせたりするのですが、温水を入れますと
1 年で 32cm に育ちます、去年の 6 月 4 日に孵化した
のが、8 ヶ月で 20cm になっています。麻雀は、周に 3
～4 回ぐらい。音楽は、曲作りで現在、南方熊楠の事
を勉強しているのですが、南方熊楠について作曲中で
御座います。 
 

１０．次週例会   
 平成１５年３月３日 海南商工会議所４F  
            18 : 30 ～    

１１．閉会の点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 
倉橋 利幸君  先週バリ?パリ?に行って来ました。

娘が向うで大学の講師をしている
ので、逢いに行ったのですが連日
37 度の暑さで、まいってしまいま
した。 

谷脇 良樹君  向山精二さん やっぱり「精ちゃ
ん」かな今日は忙しい所、卓話に来
て戴き有難う御座います。 

瀬籐 友子君  三女が桐蔭高校に合格しました。土
曜日 紀の女会に打田 RC へ行き、ア
ゼリア RC の 

パワーを頂きました。そこで初めてお逢いした中村さ
んが、今日ビジターで来て頂き嬉し
いです。 

山田 耕造君  長く休みました、すみません。 
山名 正一君  昨日 上芝さんにお世話になりま

した。有難う御座いました。 
花畑 重靖君  先週の例会、全国展審査の為、欠席

させて頂きました。 
田中 丈士君  向山さん、本日はご苦労様です。昨

日、PETS 研修に行って来ました。 
上南 雅延君  局舎建替えの為気嚢岡田 286－4 に

転居しました。リッチなマンション
生活のつもりですが、81 ㎡では嫁
の顔が大きく見えて、困ったもので
す。 

岩井 克次君  向山さん、本日は有難う御座います。 

 
2003-04 RI 

Theme 
 

次年度テーマ・ロゴ 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


